

Le représentant vénézuélien auprès de l'ONU dénonce la menace militaire des États-Unis



Nations Unies, 11 juillet (RHC)- L'Ambassadeur du Venezuela aux Nations Unies, Samuel Moncada, a dénoncé les constantes menaces de recours à la force militaire par le Commandement Sud des États-Unis pour en finir avec la souveraineté de ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, le diplomate a rejeté les déclarations de l'amiral Craig Faller, Commandant de ce corps armé, dans son plan concernant une éventuelle incursion contre la Révolution Bolivarienne.

Samuel Moncada a ajouté que Craig Faller a envoyé une lettre en juin dernier aux soldats de ce pays pour les inciter à la révolte, qu'il s'est réuni après avec les chefs militaires de la Colombie et du Brésil et qu'il s'est dit prêt à appuyer un coup d'état au Venezuela.

L'Ambassadeur a également fustigé les actions du Commandement Sud pour violer l'espace aérien et maritime du Venezuela à la recherche de motifs pour un affrontement après l'échec du 23 février dernier lorsque des forces de l'opposition ont essayé de violer la frontière avec la Colombie pour forcer l'entrée d'une présumée aide humanitaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195838-le-representant-venezuelien-aupres-de-lonu-denonce-la-menace-militaire-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba